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Парламенты Москвы и Бишкека активизируют сотрудничество   

Московская городская Дума 14.08.2017 

       В рамках официального визита в столицу Киргизской Республики 

делегация депутатов Московской городской Думы проводит серию встреч и 

мероприятий с участием коллег из Бишкекского городского кенеша. Это 

ответная поездка столичных депутатов. Ранее депутаты парламентов Москвы 

и Бишкека встречались в Мосгордуме в феврале 2017 года. 

       Сегодня приоритетными направлениями сотрудничества определены 

отрасли здравоохранения, образования, культуры и спорта. В июле было 

подписано соглашение о сотрудничестве между Москвой и Бишкеком. 

Программа рассчитана на 2018–2020 годы и затрагивает торгово-

экономические, научно-технические и культурные отношения.  

       Интенсивно развивается и межпарламентское сотрудничество. Пять лет 

назад в столице Киргизии состоялась первая встреча депутатов Бишкекского 

городского кенеша и Московской городской Думы. Тогда была подписана 

Декларация о развитии сотрудничества между обоими парламентами, в 

рамках которой депутаты обмениваются информацией и опытом в области 

законотворческой деятельности.  

        На ближайшее время запланировано несколько важных совместных 

мероприятий – Дни Москвы в столице Киргизии и культурные акции, 

посвященные Дням Бишкека в Москве.  

 

В Ульяновской области создается Фонд развития АПК     

Законодательное Собрание Ульяновской области 14.08.2017 

       На заседании комитета по аграрным вопросам, продовольствию, 

развитию сельских территорий, природопользованию и охране окружающей 

среды рассмотрено обращение председателя Совета директоров Корпорации 

развития предпринимательства Ульяновской области Руслана Гайнетдинова 

по вопросу создания на базе Фонда развития и финансирования 

предпринимательства Фонда развития агропромышленного комплекса.  

         Фонд создается как инструмент финансирования проектов, реализуемых 

в агропромышленном секторе и перерабатывающем производстве. 

 Предполагается, что капитализация Фонда составит 100 млн. рублей в 2017 

году и 200 млн. рублей в 2018 году. Будут поддерживаться только устойчиво 

работающие проекты, финансовая поддержка которых позволит 



гарантированно расширить производство, увеличить объемы производимой 

продукции, число рабочих мест и, как следствие, отчисление налогов. 

Средства могут быть направлены в такие сферы, как организация хранения 

овощей, переработка птицы, тепличное хозяйство, модернизация 

животноводческих комплексов. По предварительным подсчетам, целевое 

финансирование из средств Фонда позволит предприятиям в целом привлечь 

дополнительно 300 млн. рублей частных инвестиций и увеличить выпуск 

продукции на сумму около миллиарда рублей, повысить налоговые и 

страховые выплаты на 150 млн. рублей. Принципиально важно, что 

вложенные средства в аграрные проекты Фонда будут возвратными, то есть 

не будут потеряны для областного бюджета. 

       Председатель аграрного комитета Виктор Антипов поддержал идею 

создания Фонда. По его словам, подобный механизм в отношении 

промышленности Ульяновской области уже действует, пришло время 

применять его и в АПК.  Депутаты рекомендовали региональному 

правительству одобрить данную инициативу и учесть ее при формировании 

проекта областного бюджета на 2018 год. 

 

Россельхознадзор просит поддержать поправки в законодательстве     

Законодательное Собрание Республики Карелия 15.08.2017 

       Управление Федеральной службы по ветеринарному и фитосанитарному 

надзору по Республике Карелия, Архангельской области и НАО обратилось 

в Законодательное Собрание республики с просьбой поддержать позицию 

Россельхознадзора о необходимости внесения изменений в федеральное 

законодательство, которые позволят сохранить существующую  в настоящее 

время систему фитосанитарного контроля за счёт средств собственников 

подкарантинной продукции.  

        Причина обращения – вступающие в силу с 1 января 2018 года  

изменения в Федеральном законе от 21.07.2014 № 206-ФЗ «О карантине 

растений», согласно которым лабораторные исследования ввозимой 

подкарантинной продукции будут осуществляться за счёт средств 

федерального бюджета России.  В Россельхознадзоре считают, что 

нововведение повлечёт за собой значительные расходы федерального 

бюджета и приведёт к лишению конкурентоспособности производителей 

растениеводческой сельхозпродукции в регионах России, так как импорт 

станет более привлекательным, чем собственное производство. 

        Сейчас в перечень продукции, подлежащей карантинному 

фитосанитарному контролю на таможенной границе и таможенной 

территории Евросоюза, входит более 100 наименований материалов, грузов и 



товаров, в том числе различные фрукты, овощи, цветы, рождественские 

деревья, кофе, чай, древесина, пиломатериалы, корм для животных и многое 

другое. 

       Позицию Россельхознадзора уже поддержали Министерство сельского 

хозяйства и Министерство финансов России, а также союзы и ассоциации 

экспортеров и производителей растительной продукции.  

       Ожидается, что обращение Управления Россельхознадзора 

в Законодательное Собрание Карелии будет рассмотрено на ближайшем 

после парламентских каникул заседании Комитета по ЖКХ, 

агропромышленной политике и энергетике, которое состоится 15 сентября. 

 

О пятом Международном евразийском форуме «Такси»       

Законодательное Собрание Ростовской области 15.08.2017 

        В Москве состоялся пятый юбилейный Международный евразийский 

форум «Такси». В его работе принял участие председатель комитета 

Законодательного Собрания Ростовской области по строительству, жилищно-

коммунальному хозяйству, энергетике, транспорту и связи Евгений Шепелев. 

Форум собрал более 600 делегатов из 68 регионов России и десяти 

иностранных государств. Своим опытом поделились представители 

Белоруссии, Эстонии, Словении, Бельгии и других стран. 

       Ключевыми темами обсуждения стали: «Государственное регулирование 

таксомоторной отрасли в условиях ее стремительного развития», 

«Обеспечение безопасности перевозок, такси в контексте развития городской 

мобильности и обеспечения благоприятной экологической обстановки для 

жителей городов», «Перспективы развития таксомоторного бизнеса». 

        Федеральный закон «О государственном регулировании деятельности по 

перевозке пассажиров и багажа легковым такси в Российской Федерации и 

внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской 

Федерации», который называют «законом о такси», был принят 

Государственной Думой в первом чтении в марте 2014 года. За минувшие три 

с половиной года к законопроекту поступило значительное количество 

поправок.  

       – В настоящее время сложилась ситуация, при которой техническое 

состояние автомобилей, здоровье водителей, не говоря уже о культуре 

обслуживания пассажиров, остаются бесконтрольными. Зачастую транспорт 

работает нелегально, налоги в бюджет, соответственно, не отчисляются, – 

прокомментировал Евгений Шепелев.  



       На форуме было заявлено, что Правительство России определилось со 

своей редакцией поправок в законопроект. Есть все возможности для того, 

чтобы он был принят Госдумой в осеннюю сессию 2017 года.  

         Итоги форума обсуждались на совещании в городе Краснодаре. 

Принято решение, что в конце октября–начале ноября 2017 года в столице 

Кубани будет проведен межрегиональный форум по проблемам такси. 

        Также в планах подготовить от имени «Союза транспортников России» 

обращение на имя Председателя Правительства Российской Федерации и 

Председателя Государственной Думы, где в очередной раз будет поставлен 

вопрос о скорейшем принятии российским парламентом федерального закона 

о такси в окончательном чтении.  

 

Законопроект наращивает меры поддержки обманутых дольщиков      

Законодательное Собрание Вологодской области 15.08.2017 

       В ходе заседания рабочей группы, в котором приняли участие депутаты 

Законодательного Собрания, представители Правительства, муниципальных 

образований, прокуратуры области, строительных организаций, дольщики, 

обсуждались вопросы достройки домов.   

        Председатель комитета Законодательного Собрания по экономической 

политике и собственности Денис Долженко, открывая совещание, 

подчеркнул, что эта проблема носит системный характер и актуальна для 

всей страны. Он напомнил, что 12 сентября в областном парламенте 

состоятся публичные слушания, посвященные этой теме, где смогут 

выступить все заинтересованные стороны.  

       Собравшиеся обсудили законопроект, который был принят несколько 

месяцев назад депутатами в первом чтении. Сейчас над ним идет активная 

работа. Так, среди предложений – расширить по сравнению с принятым 

вариантом законопроекта возможность предоставления компаниям, 

достраивающим проблемные дома, земельных участков под застройку в 

рамках других проектов: инвестор сможет использовать его не только для 

строительства жилых домов, но по промышленному или другому 

назначению, а также переуступать третьей стороне.  

        Предполагается также выделять субсидии бюджетным учреждениям и 

муниципальным образованиям на проведение инвентаризации и подготовку 

проектно-сметной документации для достройки домов.  

        Представители власти назвали продуктивным предложение одного из 

дольщиков активнее подключать к решению проблем страховые компании. 

"Мы можем работать над тем, чтобы страховщики становились инвесторами 

завершения строительства", – пояснил Денис Долженко.  



 

Жителей арктических регионов стоит освободить от курортных сборов  

 Архангельское областное Собрание депутатов 16.08.2017 

        Дополнительная финансовая нагрузка может привести к отказу северян 

от отдыха на российских курортах, так как они вынуждены тратить и так 

значительные суммы, чтобы выехать в отпуск на юг. Поэтому жителей 

арктических регионов следует освободить от курортного сбора, считает 

депутат областного Собрания от Ненецкого автономного округа Денис Гусев. 

        – Отдых для жителей Севера летом на море, на юге – не прихоть, а 

насущная необходимость, продиктованная длительным отсутствием солнца, 

недостатком кислорода, витаминов, социально-экономическими условиями. 

Особенно отрицательно суровые климатические условия Крайнего Севера 

сказываются на детях, являясь дополнительным фактором риска для их 

неокрепшего организма, – говорит Денис Гусев. – Северяне находятся 

сегодня в неравных условиях по сравнению с жителями средней полосы 

России. Стоимость авиабилета от Москвы до Анапы в среднем обходится в 5 

тысяч рублей. Но нужно еще долететь до Москвы и, соответственно, 

затратить вдвое больше. Время, когда заработные платы на Крайнем Севере 

были высоки, тоже прошло. Поэтому было бы справедливым освободить 

жителей северных субъектов Федерации от уплаты курортного сбора. 

 

Инвестиции в будущее     

Законодательная Дума Томской области 17.08.2017 

       Депутаты бюджетно-финансового комитета одобрили новый 

законопроект о предоставлении налоговых льгот участникам специальных 

инвестиционных контрактов (СПИК). Это новый механизм поддержки 

инвесторов. Всего в России на сегодняшний день заключено пять подобных 

контрактов, один из них в Томской области. 

        Согласно предложенному законопроекту инвестор-участник СПИК 

освобождается от уплаты налога на имущество организации в отношении 

имущества, созданного в рамках реализации инвестиционного проекта, в 

размере 50% от суммы налога, зачисляемого в областной бюджет, на пять лет 

с момента ввода в эксплуатацию. Кроме того при исчислении налога на 

прибыль организации, зачисляемого в областной бюджет, определена 

налоговая ставка в размере 5% в течение первых пяти налоговых периодов и 

10% в течение последующих налоговых периодов. 

        Сегодня в Томской области реализуется один инвестиционный проект 

по специальному инвестиционному контракту. Он заключен между 

Министерством промышленности и торговли РФ, администрацией Томской 

области, ООО «Томские технологии машиностроения» и ОАО «ТЭМЗ им. 

В.В. Вахрушева». Реализация данного проекта позволит компаниям 

осуществить создание на базе томского предприятия высокотехнологичного 



производства для освоения серийного изготовления импортозамещающей 

продукции для ПАО «Газпром». В ходе реализации инвестиционного проекта 

будет проведена частичная модернизация производства ОАО «ТЭМЗ», в том 

числе реконструкция цеха и закупка нового литейного и обрабатывающего 

оборудования. Стоимость инвестиционных вложений по проекту - более 1,5 

млрд. рублей, в рамках проекта будет создано 35 новых рабочих мест. 

       За период действия СПИК в областной бюджет от инвестора с учетом 

льгот поступит налогов в размере 115,9 млн. рублей. 

 

ДК обретают новую жизнь    

Законодательное Собрание Челябинской области 17.08.2017 

        В Челябинской области успешно реализуется проект «Местный дом 

культуры». Он уже перешел в активную фазу: во многих муниципалитетах 

уже проведены аукционы, где-то вовсю идут ремонтные работы. Проект 

охватывает дома культуры в муниципалитетах с населением менее 50 тысяч 

человек. Всего работы до конца года пройдут в 20 объектах 16-ти 

муниципальных образований области.  

        Работы ведутся по двум направлениям: текущий ремонт зданий и 

приобретение оборудования. Всего на эти цели будет направлено более 51 

миллиона рублей из федерального, областного  и местного бюджетов. 

        Куратор проекта, депутат Законодательного Собрания Челябинской 

области Вячеслав Евстигнеев, проводит адресное обследование сельских 

клубов на предмет их состояния и проводимой в них работы. Перед началом 

работ депутат посетил практически все учреждения. 

       Кстати, Дома культуры, где успешно прошли аукционы и удалось 

сэкономить, средства пойдут на покупку дополнительного оборудование или 

ремонтные работы (в зависимости от вида работ, который запланирован в 

ДК). Вторую жизнь обретет и старое оборудование. Его направят в дома 

культуры малых населенных пунктов районов. Таким образом, партийный 

проект получит свое продолжение. 

 

Действие закона о санаторно-курортном лечении продлено  

Законодательное Собрание Пермского края 17. 08.2017 

       На пленарном заседании краевого парламента был одобрен в двух 

чтениях проект закона «Об обеспечении работников государственных и 

муниципальных учреждений Пермского края путевками на санаторно-

курортное лечение и оздоровление».  

        Во многом законопроект инициирован для того, чтобы продлить право 

работников бюджетной сферы на приобретение путевок в санатории и 

пансионаты за счет средств бюджета. При этом, как и прежде у работника 

должен иметься стаж не менее 3-х лет, наличие медицинских показаний для 

прохождения санаторного лечения, оплата работником за счет личных 



средств от 10 до 30 % стоимости путевки в зависимости от уровня 

заработной платы.  

        Однако авторы законопроекта предложили дополнить и скорректировать 

нормы действующего закона. Так, предлагается предоставлять путевку не 

более 1 раза в 3 года. Право на предоставление путевки получают те 

работники, чья среднемесячная заработная плата за год не превышает 50 

тысяч рублей.  

        Закон будет действовать с 1 января 2018 года по 31 декабря 2020 года.  

 

Депутаты работают над повышением доступности бесплатной 

юридической помощи     

Алтайское краевое Законодательное Собрание 17.08.2017 

        На предстоящей 31 августа сессии АКЗС парламентарии рассмотрят 

изменения в действующий закон «О бесплатной юридической помощи в 

Алтайском крае».  

        По словам разработчиков проекта закона – представителей комитета 

АКЗС по правовой политике – документ появился по предложению 

Уполномоченного при Губернаторе Алтайского края по правам ребенка и 

Молодежного парламента Алтайского края для повышения доступности 

бесплатной юридической помощи отдельным категориям граждан.  

        В соответствии с Концепцией государственной семейной политики в РФ 

к задачам по профилактике семейного неблагополучия и детской 

беспризорности относится развитие программ и услуг, направленных на 

оказание помощи родителю, ограниченному в родительских правах или 

лишенному родительских прав, в целях восстановления его в родительских 

правах и возвращения ребенка в биологическую семью. В рамках реализации 

данной задачи предлагается предоставить этой категории право на 

бесплатную юридическую помощь, если они обращаются по вопросам 

восстановления в родительских правах, отмены ограничения родительских 

прав.  

        Вторая категория граждан, которой будет предложено предоставить 

право на бесплатную юридическую помощь – это лица из числа детей-сирот 

и детей, оставшиеся без попечения родителей, достигшие возраста 23 лет, но 

не реализовавшие свое право на получение жилья.  

       Разработчики законопроекта в пояснительной записке подчеркивают, что 

его принятие не потребует дополнительного финансирования из краевого 

бюджета, так как основным субъектом оказания бесплатной юридической 

помощи являются Многофункциональные центры предоставления 

государственных и муниципальных услуг, осуществляющие свою 

деятельность в рамках текущего финансирования. «При этом бюджетные 

ассигнования в части адвокатов остаются невостребованными», – отмечается 

в пояснительной записке.  

 

 



Около 3800 обращений граждан рассмотрено в краевом парламенте       

Законодательное Собрание Приморского края 18.08.2017 

        На сайте Законодательного Собрания размещена информация об итогах 

работы с обращениями граждан, поступившими в краевой парламент за 

четвертый квартал 2016 года и первое полугодие 2017 года. За этот период в 

краевой парламент поступило 3 792 обращения граждан, в том числе 3512 

обращений адресовано депутатам Законодательного Собрания. В отделе по 

работе с обращениями граждан правового управления аппарата 

Законодательного Собрания зарегистрировано 229 обращений, в том числе 

142 письменных и 87 электронных обращений. В комитеты Законодательного 

Собрания поступило 51 обращение.  

      40,3 % обращений граждан, поступивших в Законодательное Собрание 

Приморского края, решены положительно. По остальным обращениям 

приняты меры, даны разъяснения, консультации, найдены оптимальные и 

компромиссные пути для разрешения поднятых проблем, подготовлены и 

направлены соответствующие запросы в соответствии с Федеральным 

законом "О порядке рассмотрения обращений граждан Российской 

Федерации".  

       Через интернет-приемную Законодательного Собрания к депутатам 

Законодательного Собрания поступило 242 обращения. Из 229 обращений 

граждан, поступивших в Законодательное Собрание, без учета обращений, 

поступивших непосредственно депутатам и в комитеты, 75 (32,8 %) 

обращений рассмотрено правовым управлением аппарата ЗС ПК, 96 (41,9 %) 

рассмотрено в комитетах и 42 (18,3 %) обращения рассмотрено депутатами, 

16 (7 %) – иными структурными подразделениями Законодательного 

Собрания.  

       Более всего приморцев волнуют проблемы ЖКХ, социального 

обеспечения, предоставления медицинской помощи и другие.  
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